

PEMETAAN INDEKS KESADARAN POLITIK DI KALANGAN MAHASISWA MENUJU PILPRES 2024 DI PERGURUAN TINGGI DI DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA

Oleh: Sunarso, Suharno, Nasiwan, Johan Dwi Saputro, Yayuk Hidayah

ABSTRAK

Penelitian ini sangat strategis terutama jika dikaitkan dengan Renstra Penelitian Universitas Negeri Yogyakarta bidang penelitian tahun 2020-2025 pada bidang pengembangan pendidikan dengan sasaran strategis berupa peningkatan kualitas pendidikan yang mengacu pada arah kebijakan yaitu menjadi rujukan mutu pendidikan dengan program strategis berupa meningkatkan keterpaduan tridarma pendidikan tinggi dalam pembelajaran. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan variabel yang mempengaruhi tingkat kesadaran politik dan menjelaskan gambaran umum tingkat kesadaran politik di kalangan mahasiswa menuju pilpres 2024 di Perguruan Tinggi di DIY. Penelitian ini sangat penting dilakukan mengingat pemilu tahun 2024 dilakukan secara serentak sehingga indeks kesadaran politik ini penting untuk diketahui untuk meningkatkan partisipasi masyarakat dalam helatan pemilu. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah kuantitatif dengan pendekatan survei jenis Cross Sectional Survey, dengan subjek penelitian ditetapkan secara Stratified Circular Systematic Sampling with Equal Allocation dengan lokasi penelitian di Daerah Istimewa Yogyakarta. Data primer dalam penelitian ini adalah karakteristik umum, keaktifan organisasi, dan kesadaran politik yang terbagi ke dalam tiga aspek yakni kognitif, afektif, dan psikomotor. Metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif. Penelitian ini diharapkan dapat menghasilkan indeks kesadaran politik di kalangan mahasiswa menuju pilpres 2024 dan juga dapat diketahui variabel yang mempengaruhi tingkat kesadaran politik pada mahasiswa di Perguruan Tinggi di DIY. Luaran penelitian research group ini terdiri luaran wajib dan luaran tambahan. Luaran wajib berupa publikasi pada jurnal nasional terindeks SINTA 2 yakni Jurnal Masyarakat, Kebudayaan dan Politik (MKP) dan luaran tambahan berupa hak cipta atas prototipe Indeks Kesadaran Politik. Tingkat kesiapan teknologi penelitian yang diusulkan dalam penelitian ini ialah TKT level 3.

Kata Kunci: *Indeks, Kesadaran Politik, Mahasiswa, Pilpres 2024, Daerah Istimewa Yogyakarta*